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EL ESTOY ACABADO, PURAS DESGRACIAS VIENEN HACIA MÍ.

[20151129] Que esta misericordia también la dejes penetrar y la dejes salir hacia todo vuestro
alrededor. Amados míos, has venido aquí y si has venido aquí espero que vosotros estén anuentes,
dispuestos a recibir, a escuchar, a estar con vosotros mismos; si has venido aquí es para que entres a
esta hermandad blanca y así se estén purificando vuestra alma y vuestra mente. Pues es el momento
de vosotros abandonar los viejos preceptos, es el momento de que abandonen vuestras posturas,
esas posturas que las habéis hecho creencias vosotros y vengas a este remanso divino y estés en este
redil de amor, de bondad, estés vosotros en esta mansión divina de luz. Que si estás aquí conmigo,
no esperes las cosas que vengan, sino rectifica tus cosas porque esto no viene, sale de ti, hermanos
amantísimos.

Porque es lo mismo que les dije a aquéllos hermanos, cuando estaban juzgando a mis Discípulos
diciendo que no se lavaban las manos antes de comer. Y Yo os les dije a aquellos, no contamina lo
que entra, sino lo que sale del corazón de vosotros. Y esto mismo os digo a vosotros que no te
afanes por nada de afuera, sino te afanes por tus propias formas que has traído y las busques cambiar
en este rebaño divino y las busques cambiar para ser una criatura nueva, una criatura de bien.
Porque Yo no vengo hablarte nada de afuera de ti, sino vengo hablarte del fondo de ti, de lo que
sale de ti, de dónde estás, en dónde estás creyéndote. Vengo hablar de ti porque es necesario, es
necesario que Yo te diga dónde estás, con qué instrumento has trabajado en la tierra y por qué las
cosas están así contigo, están así con vosotros, hermanos.

Nada os ha castigado a vosotros, no hay nada que no se dé con vosotros, si sientes que tienes las
cosas, todo lo que tengas, esto ha sido producto de ti mismo y esto se elaboran con las creencias que
vos tienes, con esto vosotros haces el presente. Porque como vosotros estás constituidos, así las cosas
vienen a ti de acuerdo a tu constitución. Eso es una Ley, es una Ley que pertenece a la causa y
precipitación y eso os está aconteciendo con vosotros, con eso estás viviendo vosotros, con esa Ley
de causa y precipitación. Porque hoy tienes contigo lo que ya has hecho, lo que ya has hecho hoy lo
tienes, lo has precipitado; como vosotros han precipitado, han hecho la prepotencia, con esa has
hecho, con esa has trabajado. También con la envidia, también con la avaricia, también con la
codicia, también con la deslealtad, con eso has trabajado y eso ha dado un fruto y el fruto son las
cosas que tienes y que le llamas castigo, pero eso vosotros lo hiciste. Es así que te estoy diciendo
causa y precipitación, así lo han obtenido, la precipitación la has obtenido, solo que hoy no gusta
que una hiel venga a vosotros y la pruebes. La hiel es lo amargo, es lo que no quieres, son las cosas
que no quieres que estén, porque vosotros no quisieras que estuviera la enfermedad, tampoco la
envida hacia ti, ni la codicia, ni los malos deseos contigo que vinieran a ti, pero todo eso es lo que
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ya hiciste porque vosotros eras la causa, causa y precipitación tienes en tu vida hoy, y hoy vives los
efectos que son las precipitaciones de lo que hiciste ya y no lo queréis vosotros.

Pero solo tomen conciencia de eso y observa dónde estás, observa vuestras creencias y vas a saber
que vosotros están en el lado opuesto, en las negatividades de vuestra vida y que por eso aparece
hoy el no puedo, el no soy, el estoy acabado, puras desgracias vienen hacia mí. Todo eso que viene
a ti es producto tuyo, es tu producto, es lo que vosotros ya hiciste, porque eres como el sembrador
en la tierra. Has oído tantas veces que os he dicho, el que siembra cosecha. Y vosotros tampoco le
has dado la importancia porque ha pasado desapercibida esa verdad en vosotros, porque no estás
alerta a ti mismo. Ahora os digo a vosotros, ¿qué buscas? Es tiempo que tomes conciencia de ti
mismo y sepas qué quieres, sepas qué estás haciendo, porque de lo que haces, es lo que cosechas
porque es tu siembra. Pues a vosotros que estás aquí conmigo, les digo, si hoy les abruma todo esto
y que no puedes hacer lo que vos quieres hoy, es por vosotros mismos, es por no estás en el lado
correcto, no estás acá en este lado correcto. Y quisieras hacer lo correcto, pero eres incorrecto.
¿Cuándo vosotros has visto que de un naranjo sale otro fruto diferente? ¿Pues, cuando verás que de
la prepotencia salga la humildad?

Hermanos, pues es hora que vosotros te apacientes en tu SER y estés sentado y saques de vuestro
interior, de vuestra mente, de vuestra conciencia y te hagas consciente cómo está tu vida, cómo se
está manejando. Porque ya es tiempo que vosotros solo se den cuenta que vosotros ERES, ERES EL
PEQUEÑO DIOS a tu alrededor y que todo lo que está contigo es consecuencia tuya. Y para que
toda esa consecuencia mala salga de ti, tienes que transformarte, tienes que ser diferente ante este
mundo, tienes que hacer las cosas que hoy quieres, pero no las quieras hacer con las formas viejas,
con las formas que habéis traído siempre, porque con esas no lo conseguirás. Es necesario que seas
como el oro en bruto que éste es pasado en el crisol y es renovado y es para hacerse brillante y con
formas. Así eres vosotros, es necesario que pases por este crisol, este crisol que Yo os te digo es la
sabiduría, la gran conciencia para que os te des cuenta y seas otra cosa, seas otro ser renovado.
Vosotros no penséis que con vuestras formas que hoy tienes puedes estar conmigo, Yo les digo, no
podéis disfrutar conmigo de esta vianda divina, no podéis. Es necesario que vosotros te salgas de
esas formas negativas, porque cada uno de vosotros vive a su forma. Vosotros no vives en la
fraternidad universal, vives en tu fraternidad.

Pues es tiempo de hacerte consciente y a eso he venido, a eso he venido siempre y a eso vengo hoy
a liberarte de ti mismo, a que destruyas, a que transformes todos los preceptos de tu vida, los malos
preceptos, todas las formas nocivas, dañinas en tu vida, en las que vosotros habéis creído y sobre
ellas crees que puedes vivir en la vida del CREADOR UNIVERSAL, del CREADOR que todo lo
puede. Vosotros son Dioses, hermanos amados, eres Dios, Dioses, pero eres Dioses en el lado
opuesto, en el lado opuesto de vuestra vida, de la vida de DIOS UNIVERSAL, de DIOS AMOR.
Vosotros eres un Dios desamor, eres un Dios vengativo, eres un Dios prepotente, eres un Dios
envidioso, vosotros eres un Dios cruel. Hermanos, eres un Dios, sí, pero en ese mundo, porque día a
día aniquilas, aniquilas con tu mente, con tu conciencia, cuando vosotros juzgas, cuando vosotros no
perdonas, cuando vosotros eres lujurioso, cuando vosotros eres envidioso estás matando, eres un
Dios vengativo, vosotros sí lo eres, hermanos.

Es tiempo que solo te des cuenta dónde estás caminando, dónde andas y que ese mundo donde
andas, el que tú has formado, es el infiero, es el infierno porque te mantiene cegado, porque no te
deja ver este Paraíso Divino, no te deja ver este Reino Sagrado, solo estás viendo la oscuridad y la
oscuridad, te digo, es la ignorancia y la ignorancia atrae las enfermedades y las enfermedades hacen
el infierno. Amados míos, espero que estés aquí y espero que te estés escuchando, que te escuches,
porque así vengo hacerles este llamado, que tus oídos se abran para escucharme, si me escuchas y ahí
en tu corazón guardas la humildad y la desarrollas, entonces serás un SER nuevo. Pero estense
atentos a vosotros mismos, ya que solo escuchas los sonidos de la tierra, de tus mismas creaciones,
no te escuchas a ti mismo; tienes que escucharte, tienes que sentirte, tienes que tocarte, tienes que
saborearte a ti mismo.
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Mis bien amados, son SERES encarnados, que hablar de SER es hablar de DIOS, sí, cuando os te digo
eres Dios les digo eres SER, cuando os te digo eres SER eres DIOS. Os quiero que te quede claro,
hermanos, para que no de turbe vuestro corazón. Ya es tiempo que no hables de un Dios que no
conoces, que no sabes dónde está, de un Dios que te han enseñado a decir la palabra Dios, pero que
nadie lo ha visto, un Dios fantasma, no. Habla de Dios, de Dios que está en tu corazón, por no
decirte habla de ti mismo, hermanos, habla, cree, has; porque Dios está en tu corazón, Dios es el
amor de ti mismo y tú eres el Dios de amor. Pues si habéis entendido esto, estarás entendiendo qué
has hecho, cómo has venido viviendo, cómo has venido haciendo las cosas y por qué hoy tienes tus
resultados. ¿No eres un Dios, pues? ¿No con tu poder habéis hecho todo y que por eso se revierte
todo lo que habéis hecho, todo se revierte a ti mismo? Hermanos amados, ¿no vosotros dices no
puedo? ¿No eres Dios no pudiendo, creyendo en aquello y esto aparece no puedo? Aparece nada en
tu vida. ¿No vos decís, eres el que te has enfermado tu cuerpo con todos tus karmas que vosotros
has traído durante todos los tiempos de que has venido a la tierra? De eso, todo eso, esos karmas
son los que traes dentro y los tienes aquí incubados en tu cuerpo y crecen y salen en su tiempo. ¿No
son todas las enfermedades de todos vuestros cuerpos? Para que aniquiles todo esto, aniquilar quiero
decirte para que cambies, transformes esto para que tu cuerpo este en paz y vivas en paz el tiempo
que estés aquí. Pero para eso tendrás que abandonar todo lo que causa los sufrimientos del físico,
que son el odio, la avaricia, la envidia, los celos, todo tipo de malas formas que vosotros como
espíritus tienes, en necesario transformarlas para que tu cuerpo se libere, para que tú liberes tu
cuerpo de todas esas malas influencias que tú mismo le has formado, lo tenéis así.

Y así toda esta bendita humanidad está viviendo esto que Yo os les digo a vosotros; y a vosotros les
mando para vivir en paz, para que vivas en paz pues cambia todas tus formas y para que tu cuerpo
tenga ese amor y viva en paz, pues eso es lo que tienes que hacer. ¿O vosotros dirás que tienes otros
métodos? ¿Tiene el hombre otro método para hacer esto? Es este el método, ese es antídoto de
todas las enfermedades de tu cuerpo. ¡Ay, mis bien amados! Estudia esto que Yo os te digo, estúdialo
para que poco a poco vaya limpiando a tu cuerpecito, a tu instrumento. Porque este cuerpo es tu
instrumento, es tu primer vehículo, es tu casa donde están morando y desde aquí están haciendo las
cosas. Pues Yo os les digo, no creáis en el hombre, no creáis más en el hombre astuto, el que les ha
dado todo esto que vosotros tienes en compañía de vosotros mismos, porque te habéis creído
indefenso, inútil, sin conciencia.

Es tiempo que sepas que vosotros eres un SER, eres un SER PODEROSO, desde siempre eres un SER
PODEROSO y que vos puedes volver hacer tu vida otra vez. Ya que la vida que hoy vives son
parches que el hombre les ha puesto, son parches, pero vosotros puedes hacer tu vida; solo que no
te crees, no te crees que eres el SER PODEROSO aquí en este cuerpo y que puedes hacer todo para
tu cuerpo, porque así el astuto ha hecho esta vida para él mismo. Vosotros eres el poder, lo eres y
Yo te he dicho que eres y te diré que eres siempre, que lo único es que estás confuso, es que estás
confundido en tu vida misma. Porque vosotros sigues las leyes del hombre, no las LEYES del Padre,
del Creador. Sí, hermanos amados, cuando vosotros entiendas esto que Yo os te digo, lo lleves en tu
SER con la seriedad total ya no necesitarás del hombre, no necesitarás de nada de aquí, porque solo
es un engaño donde estás creyendo que por no tener el dinero, eres pobre y no tienes las cosas. Y
Yo os les digo que no es así, no es así, mis bien amados, VOSOTROS ERES EL PODER, sufres porque
estás engañado contigo mismos.

Para tu cuerpo está el sol, la luna, para tu cuerpo está el agua, están las frutas, para tu cuerpo está
todo esto, pero vosotros te has dejado creer que sin dinero no puedes tener todo esto para tu
cuerpo. Y Yo os te digo, si en vosotros está, ¿no está el sol allí? ¿No están los cuatro tiempos de la
tierra contigo? ¿No está el agua? ¿No está la semilla? ¿No estás tú primeramente que lo haces todo?
Hermanos, si en vosotros está la vida y la muerte, ¿no Yo te lo he dicho, pues, que vosotros podéis
hacer todo? ¿No Yo Soy el principio y el fin en tu vida? ¿No Yo os te mostré que tú lo puedes hacer?
¿No has oído que Yo convertí el agua en vino? ¿No has oído que Yo levante al paralitico? ¿No has
oído que Yo de un solo pan hice tres mil panes? ¿De un solo pez hice tres mil peces? ¿No has oído
esto? Y esto no fue alarde de mi vida, no fue nada de lo que vosotros podrías pensar, nada de lo
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que a vosotros te podrían decir, fueron solamente los ejemplos para ti mismo, fueron solamente los
ejemplos que os te dije que eso es lo que vosotros con tu fe harías. Pues os les digo, VOSOTROS
ERES EL PODER QUE LO PODÉIS HACER; y podéis comenzar con tus formas, allí está el primero
comienzo, tus formas, sí se puede abandonar la prepotencia, es posible, sí es muy posible, sí podéis
abandonar todos los malos preceptos. Para que vosotros podáis hacer lo que Yo os te digo, primero
límpiate, ¿porque cómo es posible que un ciego pueda guiar a otro ciego? Y así estas vosotros en la
tierra queriendo guiar a otro ciego estando vos ciego. Pero vos ciego dices que ves, vos ciego de
dónde nace y que dices que ves, sí se puede saber; pero ese saber no te hace guiar porque tú estás
creyendo estar ciego porque estás ciego, porque estás haciendo lo mismo que aquél hace, estás
creyendo lo mismo que aquél cree, es imposible los dos caerán al hoyo. Pues así os dije Yo: un ciego
no puede guiar a otro ciego, ambos caerán al precipicio. ¿O no es así en tu tierra, hermanos?

Entren en razón, conózcanse a sí mismos. ¿Están aptos para emprender vosotros una limpia para los
demás? Van a ver que no, obsérvense. ¿Y por qué has andado y andas pregonando? Andas
queriendo sacar a tu hermano, si vosotros no estás salvo, ¿cómo quieres salvar a tu hermano? ¿Has
razonado sobre eso? ¿Has pensado en eso que vosotros haces? Ves pues que vosotros no tienes
autoridad, no la tienes. ¿Y de dónde, pues, has sacado autoridad? ¿Tienes esa autoridad que vosotros
tienes? ¿Pensáis que te la ha dado la Eterna Justicia? Primero es limpiarse, es sanar, primeramente es
sanar de la ceguera donde vosotros estás para que después puedas sanar la ceguera de tu hermano, y
vosotros lo quieres hacer estando ciegos. ¿Ves donde están cada uno de vosotros? ¿Ves dónde te
encuentras? Júzgate a ti mismo, nadie puede juzgarlos a vosotros, pero vosotros a sí mismo sí
podéis, porque es parte de la salvación de vosotros, es parte de cambiar, de cambios en vosotros
mismos.

Hermanos, todavía están con la prepotencia en este momento, porque siendo vos la prepotencia no
podéis aceptarme. ¿No os digo pues que vosotros primero, para que seas humilde tienes que salirte
de ella? Para que seas humilde y sumiso ante la Ley de Dios, del Padre tienes que cambiar aquello. ¿Y
vosotros cómo están siendo en este momento? La lucha no es contra nadie, es contigo mismo, eres
tú el hacedor que has hecho aquello y eres tú quien vas a cambiarlo. ¿O crees que es alguien más?
Vosotros habéis creído que Satanás ha hecho de vosotros lo que ha querido, y verdaderamente así
es, pero quiero que os sepáis que ese Satán ha salido de ti. ¿O piensas que tiene otra morada fuera
de ti? En la tierra nadie ha encontrado una morada de Satanás afuera. ¿O quién de vosotros me dirá
que has estado en la morada de él y que has vuelto? Porque os te puedo decir que ese Satanás tú lo
hiciste y hace las cosas que tú deseas y si ves que ya no obedece a ti, es porque es de muchos
antaños en tu vida, es de otros tiempos, por eso se ven ajenos, se ven diferentes, por eso no sabes su
procedencia, no conoces de dónde ha venido, pero él es tuyo, tú eres su Padre. ¿Quién me dirá que
no es así? ¿Qué prepotencia saltará diciendo no? Si Yo os vencí al mundo y el mundo que Yo vencí
fue a Satanás, pues lo conozco y sé de donde viene y conozco su casa, su morada y su morada está
en vosotros mismos. Es por eso que a vosotros les digo ya no creáis en que viene. Sí, les hace daño
porque es tuyo, sí, mis bien amados. ¿Acaso no estás con él? ¿No eres con él mismo? ¿Pues acaso el
odio de dónde habría de venir? ¿La venganza, la ira, las fornicaciones de dónde vienen? ¿No es eso
mismo Satanás? ¿No sale de vosotros, pues, mis bien amados?

Son benditos vosotros porque estás conociéndote a ti mismo, estás desenredando, estas saliendo de
los fangos en donde estas hundido vosotros. Ya no se escondan más sobre aquel personaje, ya no
quieras engañar a nadie porque a nadie engañas, solo a ti mismo. Vengo a esclarecer tu alma, tu
conciencia, tu mentecita, vengo a liberarles, vengo a sacarles de esos embrollos donde tú mismo te
hiciste. Porque vosotros habéis pensado que les han hecho, que les han metido, no, vos hiciste todo
eso como Creador que eres, lo hiciste. Está bien que en este momento, que en este tiempo vosotros
no le encentras cuadratura a las cosas, porque vosotros, el hombre, la Humanidad no se cree que es
un SER eterno y como eterno han vivido aquí en la tierra y como eterno han hecho cosas en otros
tiempos y esas cosas son las que tenéis al lado, las que tiene a su lado, es lo que al hombre lo
perturba y es esa insensatez, están hundidos en la ignorancia, también vosotros, hermanos míos. ¿O
quién es aquél que me dirá que no? ¿Quién es aquél que me dirá que no lo está? Desde ese
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momento Yo les llamaré prepotencia a vosotros, porque solo la prepotencia podría buscar librarse
de la verdad, buscar esconderse en sí mismo, solo la prepotencia haría eso. ¿Y vosotros eres
prepotente? ¿Estás saliendo de ahí? ¿O qué estás haciendo?

Todo esto les hablo aquí para que tomes conciencia de ti mismo, sean conscientes de sí mismos y
logren vencerse a sí mismos y logres vencer a eso exactamente, a la prepotencia, a la envidia, a la
avaricia, la codicia, la ambición, los celos, la fornicación, el adulterio y todo lo que vos tenéis ahí
adentro. Porque ahí dentro está todo esto, por fuera sale cuando quiere estar, pero adentro es
donde está, porque dentro de ti vives como si vieras y como si ves un nido de avispa o un nido de
comejenes, adentro están y por fuera ves nada más su cuerpo, su casa donde vive, así estas vosotros,
hermanos. No te ofendáis, mis bien amados, sino alégrense porque estamos conviviendo juntos,
alégrense porque Yo estoy con vosotros, y si habéis venido a Mí es porque queréis saber de ti mismo
y Yo vengo hacerme presente con vosotros. Porque os quiero liberales y si vosotros me atiendes, si
me abres las puertas de tu corazón te estás liberando, estás dejando que la libertad universal more
contigo para siempre.

Toma este día de purificación, toma esta casa como el gran mar que arrastra todo, cree que así os te
estoy bautizando; porque este es el bautizo espiritual, créelo en tu corazón y en verdad ya están
dentro de la purificación, pero esto lo hace y lo puede hacer la humildad, en lugar de estar en la
prepotencia, deja entrar la humildad y vive con ella siempre para que no tenga cabida la
prepotencia y lo demás. Y deja que esta purificación esté contigo siempre para que no tenga cabida
los sufrimientos, las enfermedades a tu cuerpo y vivan felices, solo felices, vivan para ti mismo. Vive
para ti mismo, es que así tienes que ser, porque como os te he dicho, vosotros quieres liberar
estando preso tú mismo. ¿Y quieres liberar a tu hermano? ¿Cuándo lo harás si estás preso? Porque
vosotros quieres sanar a tu hermano estando tú enfermo, sin fuerzas. ¿Cuándo lo sanarás? ¿Cuándo
le trasmitirás la fuerza si vosotros no la tienen? ¿Pues no ves que primero es SER vosotros primero,
para que después seas con tus hermanos?

Amados míos, pues dense prisa vosotros, estense aquí, vivan conmigo solamente y Yo os les seguiré
enseñando y mostrándote tu propio camino. Pero es necesario que vosotros te creas el SER, te creas
Dios, el pequeño Dios en ti, eterno, el que has hecho todo para ti, porque así lo habéis hecho todo
para ti, todo para ti en toda tu vida; porque no ha sido para nadie, así lo habéis pensado pero no es
así, no es así porque vosotros eres la causa y el efecto. Apaciéntense, hermanos míos, apaciéntense
vosotros y tan siquiera este momento que estás conmigo véncete a ti mismo y estarás conmigo. Lleva
a cabo lo que os te digo y verás el resultado en tu vida, pero para vosotros costará un poco más
porque tendrás que aniquilar, que cambiar todo lo viejo, todas las formas viejas que tienes
pendientes aquí mismo, pues te pasarás un buen rato, un buen tiempo, y verás que si vos haces esto,
no tendrás tiempo para nadie más.

En verdad Yo os te digo, vosotros podéis purificar el agua, podéis purificar el alimento y lo podéis
duplicar porque vosotros tienes el poder, porque lo han minimizado, vosotros lo han hecho, al
amor lo hiciste el desamor y vive el desamor, la paz le hiciste el bullicio y vive el bullicio, solo lo has
cambiado, sí, hermanos, solo lo han cambiado vosotros. Vosotros has vuelto negro lo blanco, lo
blanco lo hiciste negro porque vos eres el poder y le das el color que vosotros quieres. Convéncete
que así es la vida en vosotros, que así la hiciste y que así la tienes hecha. Y que por eso quieres algo
para ti y no se da, se da lo adverso, lo que no quieres, pero es lo que habéis hecho, es lo que
vosotros habéis hecho y eso es lo que tienes. Pues vosotros, hermanos, ¿quieren la luz? hagan la luz.
¿Quieres el bien? conviértete en el bien. Nada viene de afuera, ¿qué quieres que venga de afuera?
¿No ves que vosotros lo han hecho todo mal, no ves que han cambiado todo? A la armonía la
hiciste desarmonía, ¿no ves que todo lo has hecho al revés? Y todo eso es lo que está, es el resultado
y está en el cosmos y eso es lo que baja a ti.

Hermanos, ya es tiempo, es hora de que vosotros tomes conciencia de esto y solo te des cuenta de ti
mismo. Pero tienes el poder para revertir aquello, para convertirlo otra vez y por eso se ve
endientada tu vida contigo mismo. Aquí os les han enseñado que tienes que luchar para obtener las
cosas, tienes que trabajar. Y Yo os te digo no, toma tus cosas como un juego, como un juego de tu
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vida, tómalo así, cuando vayas a tu campo no creas que vas a trabajar, cree que vas a jugar con tus
cosas, cree que vas a jugar con las cosas y juega. Hermanos, a todos les digo háganlo así, cada quien
en su área y verán que las cosas son diferentes y se dan con gran gusto. Es que vosotros eres quien
dictaminas la vida, las cosas vosotros eres quien le has puesto colores, vosotros le habéis puesto todo
lo que vives en tu vida, que hoy no le encuentra que no fuiste tú, no quiere decir que no fuiste tú, es
solamente que no crees que eres eterno y que has venido una y tantas veces a esta tierra y has
tomado un cuerpo como el que hoy tienes, y en cada tiempo vosotros habéis hecho lo que habéis
hecho y hoy son los efectos que viven.

Más de todo esto quisiera Yo hablarles, quisiera Yo decirles todo el día de hoy, pero tu mentecita ya
la tienes agendado, está puesto el día, todo lo tienes ocupado para hoy y así lo haces siempre. Por
eso hasta aquí Yo os te dejo por esta mente, por esta mente hasta aquí les dejo, pero tomen en
cuenta lo que Yo les hablo, lo que Yo les he dicho y llévenlo y sáquenle provecho y experiméntenlo.
Porque el saber no hace a la riqueza, no hace a la salvación, es el hacer. Para que vosotros sepas que
la sabiduría está contigo, has la sabiduría, hazla. La sabiduría es bondad y la bondad es sabiduría,
pero para que lo sepas vosotros tenéis que hacerlo. Para que goces de esta maravilla, pues tienes que
hacerlo, tienes qué jugar con todo esto en el amor, jueguen pues, amados míos. No es trabajar,
jueguen pues en todos los ámbitos del amor, el amor universal, en todos los ámbitos de la justicia
divina, jueguen. ¡Ay de aquél que juegue en el lado oscuro! Porque este recibirá de lo oscuro más
oscuridad tendrá en su alma.

Pues, como les he dicho, es para vosotros mismos todo lo que hagas, no creas que es para nadie.
Vosotros dices, yo trabajo para Dios, pero vosotros no sabes que es para ti mismo, si tú eres Dios, tú
trabajas para ti mismo, pero tienes en tu mente otro Dios, un Dios que no reconoces, que nunca lo
han visto, no creas en ese Dios. Cree en el Dios interno, cree en el Dios de tu corazón, ahí está,
créelo ahí y ahí lo verás y hablarás con Él, ahí estará tu regocijo. Deja ese Dios que dice la gente, ya
no creas allá, cree en tu corazón porque ahí está Él y ahí estoy Yo, hermanos, ahí estoy Yo. TEN
CUIDADO CON LO QUE OS TE DOY, CON LO QUE OS TE ENSEÑO, PORQUE PODER ES LO QUE OS
LES DOY, Y TENGAN CUIDADO. Procuren limpiarse, procuren entrar como el oro al crisol, procuren,
porque con esto que Yo os te doy puedes hacer todo lo que os queráis, pero ten cuidado. Acuérdate
que Yo os te he dicho, todo lo que tú haces se revierte a ti mismo. Acuérdate, hermanos míos, para
que no mal hagas esta sabiduría que Yo les doy, es tuya, la he sacado del fondo de tu SER, ahí está.
¿O vosotros creerás que la traigo de los cielos, de este cielo que os ves con tus ojos? La traigo del
fondo de ti, porque ahí está grabado todo. Porque en vosotros radica, está toda una bibliotecas,
estas bibliotecas materiales que vosotros sabes que hay, no se comparan con tu biblioteca, con la que
tienes en tu interno, ahí está grabada toda tu vida, toda tu eternidad está ahí y nadie lo sabe, ni tú
mismo, porque vos te has vuelto ciego, te ha cegado la prepotencia, estás metido en todo aquello,
menos en ti mismo, porque tu creencia es otra, no es esta.

Yo les bendigo, hermanos, Yo les deseo que de aquí en adelante seas la criatura viva, de bien,
próspera, seas la criatura recobrando los sentidos espirituales y dejen las viejas formas, dejen esas
viejas formas donde vosotros estás, porque cada uno de vosotros tiene vuestra forma y esa forma no
es conmigo. Hermanos, benditos sean y Yo les digo para siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, he retomado nuevamente la edición escrita de las cátedras,
de la enseñanza-recordatorio que nos estás dando. Te pido tu participación, tu colaboración para
que este legado que va a quedar a la Humanidad sea lo mejor posible.

En verdad os te digo, mi participación ya es, ha sido y será siempre. Pero os te digo a ti, mi bien
amado, en tu corazón ya sabes que vas a dejar un legado, que vamos a dejar algo más, es lo que
sigue para la bendita Humanidad. Sabes que vas a dejar esta Ciencia hacia ellos, pero sabes que esta
ciencia sin su obra tampoco es. Tú debes saberlo, para que tú estés conmigo desde hoy y caminemos
juntos y os dejemos a esta bendita Humanidad lo que hay que dejarles. Pero tú tenéis que saber, vos
como SER, tienes que seguir haciendo para ti, tienes que seguir lavándote, entrándote, como os dije
a todos en general, en ese crisol, vos lo debes estar haciendo ya, lo debes estar haciendo porque es
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para ti la gloria, es para ti tu triunfo, es para ti volver a tu eternidad, a un darte cuenta de ti mismo.
Esto es lo que os te digo a ti, mi bien amado. Bendito seas, pues, y benditos vosotros, amados míos.

Yo hasta aquí por esta consciencia os dejo, como os dijo mi hermano, este legado para vosotros,
hermanos míos. Para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


